
  

 
 

  

ПРОТОКОЛ 

6.09.2024 № 1 0 

общего собрания  
попечительского 

совета государственного 
учреждения образования 

 

 

 Председатель – А.А. Седышева 

Секретарь – И. А. Циблиенко 

Всего членов: 48 человек 

Присутствовали: 48 человек (список прилагается) 

Приглашенные: Е.В. Прибыщук, директор школы, Н.А Климович, заместитель 

директора по хозяйственной работе 

Повестка дня: 

1 

2 

. О результатах работы попечительского совета в 2023/2024 учебном году и 

плане работы попечительского совета на 2024/2025 учебный год. 

Информация председателя попечительского совета А.А. Седышевой. 

. Отчет о привлечении и расходовании внебюджетных средств на подготовку 

школы к новому учебному году и отопительному сезону. 

Информация директора школы Е.В. Прибыщук 

3 

4 

. Об изменении в составе попечительского совета на 2024/2025 учебный год 

Информация директора школы Е.В. Прибыщук. 

. Об избрании председателя попечительского совета. 

Информация заместителя директора по воспитательной работе И.Г. 

Тылькович 

5 . Об утверждении проекта плана мероприятий государственного учреждения 

образования «Средняя школа №14 г.Мозыря» по подготовке к новому 

2 024/2025 учебному году. 

Информация заместителя директора по хозяйственной части Н.А Климович. 

. СЛУШАЛИ А.А. Седышеву, председателя попечительского совета 1 

школы, который провел анализ выполнения плана работы совета в 2023/2024 

учебном году, участия совета в подготовке школы к новому учебному году и 

отопительному сезону, укреплению материально-технической базы, также 

предложил проект плана школы работы попечительского совета в 2024/2025 

учебном году. 

РЕШИЛИ: 

1 

1 

Информацию принять к сведению. 

Одобрить план работы попечительского совета школы в 
2024/2025 учебном году. 

2 . СЛУШАЛИ Е.В. Прибыщук, директора школы, которая доложила о 

выполнении предписаний контролирующих органов, состоянии 

бюджетного финансирования школы, расходовании внебюджетных средств 

 «Средняя школа № 14 г. Мозыря» 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 48, «против» - нет, «воздержались» - нет. 



  

  

и благотворительной помощи на подготовку школы к 2024/2025 учебному 

году и отопительному сезону. 

Директор школы Е.В. Прибыщук выразила благодарность 

попечительскому совету за оказанную помощь в подготовке школы к новому 

учебному году, укреплению материально-технической базы учреждения. Также 

Е.В. Прибыщук акцентировала внимание на вопросах компетенции 

попечительского совета согласно постановлению Министерства Республики 

Беларусь № 126 от 26.12.2016 и порядке оказания благотворительной помощи, 

недопущению сбора наличных денежных средств и принуждению родителей к 

оказанию благотворительной помощи. 

ВЫСТУПИЛ председатель попечительского совета А.А. Седышева, 

которая внесла предложение о создании финансового фонда попечительского 

совета для укрепления материально-технической базы школы, выполнению 

требований санитарно-гигиенического режима к соблюдению личной гигиены 

учащихся, проведению работ по благоустройству спортивных площадок и 

стадиона, продолжению работ по благоустройству пришкольной территории, 

приобретению спортивного инвентаря. 

РЕШИЛИ: 

2 .1. Считать продуктивной работу попечительского совета школы в 2023/2024 

учебном году по укреплению материально-технической базы учреждения 

образования, подготовке к новому учебному году и отопительному 

сезону. 

2 

2 

.2. Организовать работу с родителями по улучшению условий труда 

педагогических работников и обслуживающего персонала с целью 

создания качественного образовательного процесса для учащихся школы. 

.3. Пожертвованные добровольные взносы от родителей и иных источников, 

не запрещенных законодательством, зачисляемых на текущий расчетный 

счет №BY45AKBB36324230017313300000 по учету внебюджетных 

средств учреждений образования и использование по целевому 

назначению, в соответствии с решением попечительского совета. 

.4. Утвердить план мероприятий государственного учреждения образования 2 

«Средняя школа №14 г.Мозыря» по подготовке к новому 2024/2025 

учебному году 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 48, «против» - нет, «воздержались» - нет. 

3 . СЛУШАЛИ Е.В. Прибыщук, директора школы, которая довела до 

собравшихся изменения в составе попечительского совета на 2024/2025 

учебный год. От присутствующих поступили предложения о включении в 

состав попечительского совета Волкову Ж.М., Тарун О.Л., ЦиблиенкоИ.А, 

Худякову Т.В., Пацко В.Н., Соболеву О.В., Витковскую Т.А., Седышеву 

А.А., Тылькович И.Г.. 

РЕШИЛИ: 

1 .1. Избрать попечительский совет в следующем составе: 

Седышева Анастасия Александровна, 

Худякова Татьяна Валентиновна 



  

 
 

Пацко Викторя Николаевна 

Волкова Жанна Михайловна 

Соболева Ольга Викторовна 

Витковская Татьяна Алексеевна 

Тарун Ольга Леонидовна 

Тылькович Ирина Григорьевна 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 48, «против» - нет, «воздержались» - нет. 

. СЛУШАЛИ: заместителя директора по воспитательной работе И.Г. 

Тылькович по вопросу избрания председателя попечительского совета. 

Предложила избрать председателем попечительского совета А.А. 

Седышеву. Отметила высокий уровень деловых и организаторских качеств 

4 

А.А. Седышевой, активную жизненную позицию и участие в 

жизнедеятельности учреждения. 

ВЫСТУПИЛА Пацко Виктория Николаевна, член попечительского 

совета, поддержала предложенную кандидатуру А.А. Седышевой. 

Охарактеризовала, А.А. Седышеву как человека неравнодушного к жизни 

учреждения, ответственного, принципиального человека. Отметила высокую 

результативность деятельности А.А. Седышевой в образовательном процессе, 

умение работать в команде с родителями. 

РЕШИЛИ: 

4 

5 

.1. Избрать председателем попечительского совета А.А. Седышеву 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 48, «против» - нет, «воздержались» - нет. 

. СЛУШАЛИ Н.А. Климович, заместителя директора по хозяйственной 

работе, которая предложила проект плана мероприятий государственного 

учреждения образования «Средняя школа №14 г.Мозыря» по подготовке к 

новому 2024/2025 учебному году. 

РЕШИЛИ: 

5 .1. Утвердить план мероприятий государственного учреждения 

образования «Средняя школа №14 г.Мозыря» по подготовке к новому 

2 024/2025 учебному году 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 48, «против» - нет, «воздержались» - нет. 

Председатель попечительского совета 

Секретарь попечительского совета 

А.А. Седышева 

И.А. Циблиенко 

Циблиенко Ирина Александровна 


